

CAMPOO DE YUSO

Un empresario de Cartes presenta un proyecto para La Lastra

Pretende desarrollar una iniciativa piloto sobre las posibilidades ganaderas del bisonte de pasto

05.08.2009 - E. SARDINA | LA COSTANA

Mario Aparicio Riancho es un empresario de Cartes que ha presentado un proyecto que tiene como objetivo recuperar La Lastra. Un espacio que en su día trató de convertirse en un referente turístico sin precedentes en Campoo y que después de varios años quedó sumido en el más absoluto de los abandonos.

Ahora Aparicio explica que puede desarrollar un proyecto que en 30 meses, desde su puesta en marcha, sea autosuficiente. Sin embargo, para llegar hasta ese punto necesita 650.000 euros. De momento, él ha invertido 60.000 euros en la realización de un estudio técnico del asunto. Asegura que la obra civil realizada en su día es perfecta para afrontar lo que él pretende en ese terreno. La idea es criar bisontes de pasto y caballos de silla. Los visitantes, ha explicado, podrán recorrer la zona usando los caballos. Ya tiene nombre: 'Parque Ysla Ebro'. Cumpliría, según el promotor, una función social, se autofinanciará y creará riqueza para los municipios ribereños, con la contratación de personas cualificadas y profesionales.

De momento está buscando apoyo a nivel nacional e internacional y también se ha dirigido al Gobierno regional. Ha mantenido reuniones con los directores generales de Biodiversidad y Medio Ambiente y está a la espera de sus decisiones.

Según el preproyecto, el nuevo centro deberá cumplir un compromiso de Educación Ambiental Práctica, complementaria de la que reciben los escolares en las aulas. En especial, que tengan físicamente, una muestra de la Biodiversidad del Embalse del Ebro.

«El Parque tiene como gran novedad incorporar un proyecto piloto de Ganadería de Bisonte de pasto. Con un perfil claro de desarrollo rural innovador y pionero en España, es además un producto turístico que otorga una personalidad única al proyecto»

Complementos

La idea del promotor es disponer de un Albergue que permita reforzar la función educativa del 'Parque Ysla Ebro' al poder prolongar las actividades programadas por más de una jornada. También quiere habilitar una zona segura de baño, con playa dulce y sauna natural finlandesa.

El empresario quiere, por otro lado, monitorizar con webcam la torre de observación del Parque y montar una taberna de SlowFood; «Nos permite servir todos los productos que crecen en el Parque y cuyo trato ecológico es uno de los objetivos a inculcar en la parte de Educación Ambiental».



Esta es la zona de La Lastra en la que el nuevo promotor pretende criar los bisontes de pasto. / E. S.